

Kleider- und Spielzeuggestörze im Neuwis-Huus

Am 30. September 23 durften wir rund 20 Kinder begrüßen, welche ihre noch gut erhaltenen Kleider und Spielzeuge zum Verkauf anboten. Die Auswahl war vielfältig, es umfasste alles: von Kleinkinderschuhen, über Bücher bis Puppenhäuser und Velos. Für das leibliche Wohl sorgte das ElternEcho im Foyer mit Kuchen, Zopf, Kaffee und Sirup. Es ist erfreulich, wie viele qualitativ hochwertige Artikel zu günstigen Preisen erhältlich sind. Dies fördert die Nachhaltigkeit, denn es muss nicht immer etwas Neues sein. Merken Sie sich das Datum: Die nächste Börse findet am **Sa. 23. März 23** statt.

Simone Känzig

